

	im Jahre 1886:	
177	Soldaten je	11 Tage,
50	"	" 12 "
5	"	" 9 "
1	Soldat	" 8 "
1	"	" 6 "
100	Soldaten	" 1 "
18	Pferde	" 6 "
4	"	" 9 "

ferner 1 General, 3 Stabsoffiziere, 8 Hauptleute und Lieutenants und 17 Unteroffiziere nebst 29 Pferden je 1 Tag und es waren

1885:	6	} Spannführen
1886:	19	

zu leisten.

Bericht über die Aushebungen in den Jahren 1885 und 1886.

Zur Stammrolle wurden Militärpflichtige gemeldet

1885:	1886:
482 Mann,	508 Mann,
davon aus dem Jahrgang 1865: 262,	davon aus dem Jahrgang 1866: 328,
" " " " 1864: 116,	" " " " 1865: 112,
" " " " 1863: 102,	" " " " 1864: 64,
" aus früheren Jahrgängen 2,	" aus früheren Jahrgängen 4,
482.	508.

Zur Stellung gelangten

1885: vom Jahrgang 1865: 298 Mann, inkl. 180 hier Geborenen,	
aus älteren Jahrgängen 185 "	
1886: vom Jahrgang 1866: 382 "	247 " "
aus älteren Jahrgängen 161 "	

Von den hier Geborenen blieben unermittelt und sind deshalb in den Listen der Restanten fortzuführen gewesen:

	1885:	1886:
weiter wurden davon auswärts gemustert	23 Mann,	17 Mann,
endlich wurden hier gemustert	81 "	102 "
	194 "	263 "
	Sa. 298 Mann, 382 Mann	

Wegen unterlassener Meldung beziehentlich Entziehung der Kontrolle sind mit Geld beziehentlich Haft bestraft worden:

1885:	1886:
9 Mann,	15 Mann.

XIII. Das Impfwesen.

Die durch Einführung des Reichsgesetzes vom 8. April 1874 vorgeschriebenen öffentlichen Impfungen haben, wie früher, auch in den Jahren 1885 und 1886 im kleinen Kaufhaussaale stattgefunden, ebenso sind die Wiederimpfungen und Revisionstermine zum Theil daselbst abgehalten worden.